

BAROE TERIMA.

Satoe COLLECTIE.

Dari roepa-roepa kain boewat Kebajak en boewa Hansok anak-anak. Sedia seperti: CYFON, GREPE- en GEORCHETTE, MEMORIA, JAFFETUS, JENDROLINE, sedia roepa-roepa kembang jang paling baroe en kita tanggoeng tida loentoer.

Memoedjiken dengan hormat,

Toko TAN DJIE SIANG

Pasar Djohar Telf. No. 1551 Semarang.

Peroendingan.

NJANJIAN INDONESIA-RAJA DAN INDONESIAERSI

Ramelah soerat-soerat kabar soeda menjatakan pengoetara-anja terhadap kepada kedjadian dalem Mosviba Madioen jang sangat mengemperken Indonesia itoe, maka sekarang sa soedanja pengoesoetan dari pemsar jang berkewadjaban berachir sekarang pentinglah kita toeroet ambil bagian di dalem membija raken itoe oeroesan jang mengemperken.

Dalem penjidikan jaarfeest di Madioen djoega kita moeatken pekabarannya di laen roengan, jang mendjadi pokok kegortjangan itoe jalah perkara anak moerid aken melagoeken njanjian Indonesia Raja sebagai ganti-nja lagoe Wilhelmus.

Tapi kaloe brochure dari Redactie Mardikasantosaan di Madioen boleh dipertjaja ketrangan di laen bagian dari ini soerat kabar jang kita ambil dari Locomotif ternjata tida benar, alias bohong belaka.

Menoeroet brochure Mardikasantosaan jang djoega soedah kita moeatken dalem Na-n-Sing, melagoeknja moerid tida soeka melagoeken lagoe Wilhelmus, tjoma tanja bagimana seandjaja sesoedhja melagoeken lagoe Wilhelmus lae diadaken lagoe Indonesia Raja?

Djikaloe di timbang denger firkan jang waras, perminta-an itoe kaloe di kabaelken, toeh ada soeatoe perminta-an jang sepe-noeh penoehnja mengandoeng ke benaran jang soedah tida dapat di poengkirin lagi, sebaliknja, dji ka perminta-an itoe tida di kabaelken, ini ada satoe kedjadian jang aneh dan sanget berat-sebela.

Orang meninggikan kunst dan cultuur bangsanja itoe soedah se patoet patoetnja, dan tida sadja di Indonesia jang tida djarang sering sering timboel keanehan, tetapi terdjadi di mana mana negri di seloeroeh doenia.

Timboelnja lagoe jalah dari perasaan jang lae di laras denger swara jang tjotjok denger perasaan itoe; dan berhoebong denger itoe tentoe sadja orang lebi soeka pada lagoenja sendiri dari lagoenja laen bangsa, sebab lagoenja sendiri sampe bisa me resep di toelang soengsoem, tapi djikaloe lagoenja laen bangsa tjoma mengambang di loear, lan taran terbawa dari laennja perasaan.

Di dalem pertanjaan sidang Volksraad pada bebrapa boelan jang lae tentang njanjian Indonesia Raja, djawaban pementah belon soeka meggankoein jang itoe ada mendjadi Volksliednja bangsa Indonesia, te tapi tjoma partijlid sadja. Inilah roepa roepanja jang mendjadi sebab anak anak moerid Mosviba di Madioen di larang

melagoeken Indonesia Raja, lan taran boekan volkslied, tapi tjoma partijlid sadja.

Aken tetapi djikaloe di pikir denger alesan kita diatas, djawa ban pementah itoe masih belon memoesaken lantaran nama Indonesia Raja di anggepnja soeatoe hal jang mengandoeng politiek jang berlawanan amat denger politiek pementah.

Ini anggepan memang ada be toel berhoebong denger adanja djamanja persatoean jang aken membrantas sekoeat koetnja pada pengaroehnja provincialisme.

Tetapi apatah pementah belon soeka mengakoein bahoea Indonesia sekarang soedah berbeda djaoeh perasa-anja denger koe tjika djamanja 20 taen jang soe dah lae lantaran dari timboel nja beberapa pendidikan dan be robahnja pergoaelan dan keadaan jang di denger dan di liat saban hari?

Ketjoeli menoeoet pengakoe annja Regeering sendiri di Indonesia dia adaken bebrapa raad raad itoe mempeladjadi kita orang Indonesia soepaja di kelak kita bisa mengatoer negri kita sendiri denger zonder pim pinannja laen bangsa atawa denger singkat dapat berdiri sendiri (zelfstandig), djoega menoeoet sabda Wali negri sendiripen pamentah Belanda di Indonesia aken toeroet membantoe djoega pada pergerakan anak negri jang berdasar nationalisme. Dan ini perkataan jang sanget njarang, tentoe sadja kita boekain topi jang setinggi tingginja, karna memang begitoealah jang di kehen dakin oleh pamentah Belanda, itoe pamentah memmentah di negri kita ini menoeoet kita orang Indonesia jang oleh laen bangsa di kataken onrijp (mentah) soepaja mendjadi rijp (mateng).

Menoeroet ketrangan di atas, hoekoem straf dan lepas pada anak-anak moerid di Mosviba jang bakal di djatoehken itoe, kiti rasa berlawanan amat denger kehendak pementah, dan ini hoe koeman lebih dari pada patoet djikaloe di baltaken oleh jang wadji, sebab bagaimana kita bisa terlepas dari anggepan jang onrijp djikaloe kita di perkosa tida boleh mendjoendjoeng kebangsaan kita?

Lebih dari pada patoet lagi dji kaloe menginget jang itoe njanjian Indonesia Raja aken di maenken sesoedhja maenken lagoe Wilhelmus, kerna ini ada satoe pengakoean jang itoe anak lebih tinggi mendjoendjoeng kebangsaan Blanda dari pada kebangsaan nja sendiri. Dan ini ada satoe tan da poela djikaloe marika masih sanget setia pada pementah.

R A W A N.

Tjega perdagangan prampoeran.

Sepandjang Aneta poenja warta, regeeringsbureau boeat lawan perdagangan orang prampoeran dan anak anak, dalem taen jang lae soedah oeroes 191 perkara dagangan orang prampoeran, pe roesahaken germo gelap dan goe naken prampoeran sebagai perka kas perdjinahan, denger berka soedahan, jang dalem 84 perkara orang orang jang bersalah soedah dipoetoesin hoekoem pendjara. sebagian besar denger titahnja kepala pemsar gewest dioesir keloe dari Indonesia, tindakan mana sebanjak banjaknja aken dilakoeken.

20 taen.

Bebrapa tempo berselang di T andjoeng Priok telah kedapet

dipotong sama temunya Kebon di preventief.

Penangkepan di Bandjarmasin.

Aneta kabarken, itoe doea goeroe T. H. H. K. di Bandjarmasin jang ditangkep baroe baroe ini lantaran didakwa bikin propaganda communist, sekarang di sangka ada itoe doea orang djoega jang doeloan lantaran bikin propaganda communist soedah angkat kaki dari Batavia ka Singapore.

Kepala tempat djoedi dibekoek.

Aneta kawatken, bahoea politie di Batavia kemaren atas titahnja Justitie soedah tangkep toean Tjung (?? Red.), seorang Tionghoa gelijgesteld jang soedah lama di tjari oleh politie.

KOTA.

Pembesar S. J. S. boleh perhatiken.

Pembatja toetama pendoe doek dikota Semarang, tentoenja misih inget, pada taen jang doe loe tram S. J. S. jang djalan dalem kota dari station Centraal ke djoeroesan Djombang dan Boe loe-Bandjirkanaal, harga kartjis diklas 2 masing masing hanja 5 cent, sedeng boeat kelas I dihi toeng dubel 10 sen.

Tetapi setelah moentjoel motor bus dari Young jang lakoeken tra ject aloon-aloon ke djoeroesan Djombang dan Boe loe-Bandjir kanaal djoega tjoma poengtoel harga kartjisnja 5 sen boeat kelas 2, maka tidak selang bebrapa hari lae pembesar S. J. S. ambil tindakan djoega boeat menoeoer ken harga kartjisnja sampe berdjalan pada saat ini djoega misih tetap; boeat djoeroesan Djomb lang dari aloon-aloon boeat 2e. kl. hanja 4 sen, dan dari djoeroe san Boe loe-Bandjirkanaal sampe station Centraal hanja 3 sen; se deng boeat kartjis kelas I dihi toeng dubel djoega.

Pada pengatoeran ini, penoelis poeng sanget setoedjo, kerna S. J. S. melakoeken serba adil. Hanja sedikit jang mendjadi ken pertanjaanja penoelis, jaitoe dari hal harga kartjis abonement, dan bonboekje, lantaran sampe sekarang ini misih djaoeh sekali perbedaannya.

Kaloe penoempang membeli kartjis abonement, maka penoem pangpoen merasa sedikit oentoeng tertimbang kaloe membeli kartjis dalem tram, karena penoempang denger menggoenaken itoe kartjis abonement, maka penoem pang boleh plesir sesoekanja naik tram bebrapa kali sehari denger zonder tambah ongkos lagi, asal djangan sampe melangkah kedjoeroesan jang telah terseboet dalem soerat abonement tadi. Se deng harganjapoen tjoma f 3, boeat traject station-Centraal dan Boe loe-Bandjirkanaal, dan kaloe terhi toeng saban naik tram mem batar, dalem 1 boelan rata-rata (boeat kaeom kerdja, lo) diklas 1 tentoe tidak koerang dar 6 sen X 2 (sehari poelang pergi) maalagi 30, dus 12 sen X 30 = f 3,60. Djadi kalau dihi toeng sama harga kartjis abonement, penoem pang misih oentoeng rata-rata 60 sen, alias anem etje.

Diatas, penoelis soedah seboet ken bahwa harga kartjis abonement itoe perbedaannya djaoeh sekali tertimbang harganja bon boekje, itoe memang sebetoenja lantaran harga kartjis bonboekje itoe kaloe ditimbang denger harganja kartjis waktoe membeli dalem tram masih sama sadja, malah kalau dipikir pikir penoem pangnjapoen jang sedikit roegi, roeginja tadi tida disebabken dari hal laen tapi roeginja lan taran penoempang sebagai memba

jar lebih doelo, sedeng harganja kartjis poeng misih setep, alias tida dapat potongan. Sekarang penoempang boleh pikir: kaloe penoempang membeli kartjis dalem tram harganja traject Boe loe Bandjirkanaal Centraal 3 sen djadi poelang pergi 6 sen, dus kaloe saboelan 6 sen X 30 = f 1,80. kaloe hal ini penoempang mem beli bonboekje, tentoenja membe li 3 boekoe dari 20 kartjis, dan harganja djoega sami mawon 60 sen X 3 alias 18 etje. Sedeng kaloe penoempang membeli etje ran tentoenja tida oesah sedia ken oewang sebanjak diatas, tapi penoempang boleh sediaken wang 6 sen sadja dalem sehari nja, dan lebihanja boleh dilakoe ken boeat membeli blandja di roemah doelo.

Maka denger pengetahuan jang begini, apa kiranja tida per loe kaloe pembesar S. J. S. mero bah dari harganja bonboekjes? jaitoe soepaja ditoeoenken sedi kit sebagai harganja kartjis abonement? Oempama, boeat bon boekje B dikasih harga 50 sen tiap tiap 20 kartjis, dan bon boekje D ditoeoenken harga 60 atawa 65 sen tiap tiap 20 kartjis. Maka denger penoe roenan ini kita rasa perloe boeat pembesar S. J. S. perhatiken, lan taran tentoenja semoea penoem pang jang bersangkoetan saban harinja moesti sama soeka mem perloeken boeat membeli bon boekje. Kaloe tida ja ma sa bodo, begitoe "Penoempang" toelis pada kita.

Pindahan.

Ini hari kongsi kapal "Neder land" moelai pindhaken bebrapa tempat berkerdjanya jang samen tara waktoe dalem gedongnja Factorij ka gedongnja sendiri jang baroe. Di bagian bawah paker djaan pendirian itoe gedong ba roe soedah klaar, dan bagian atasnja djoega soedah ampir klaar. Dalem itoe pindahan tida aken diadaken receptie oficieel.

Penerangan listrik.

Menoeroet poetoesan gemeen teraad tanggal 21 Februari 1929 gemeente soeda bikin contract sama Aniem tentang penerangan listrik dari djalan Bodjong, dalem mana di tetepken, jang djoemblanja lentera jang aken di pasang disana aken ada 52 bidji, di itoeng moelai dari Dr. Djawa straat sampe Randoesari. Berhoebong denger djoembla nja tiang telepon, jang dipake boeat gantoe itoe lampoe-lampoe, maka djoemblanja lentera di itoe bagian tjoma 46, hingga masih ada lebih 6 lentera, ini nanti bisa ditempatkan boeat dja lan aloon-aloon-tenga terletak an tara Bodjong dan djembatan Djoernatan jang melintasin kali Semarang. Lebi djoega dirasa per loe aken kasih djoega penerangan begitoe di itoe bagian dari Bo djong jang terletak antara Dr. Djawastraat dan Societeitsbrug, boeat jang mana perloe ditaro 8 lentera penerangan. Ini oeroesan aken dibitjarakeu nanti dalem vergadering gemeenteraad tanggal 15 ini boelan.

Lampiran "Nan Sing".

Denger perantaraanja ini soe rat kabar jang dikirim denger post, kita ada lampirkan satoe prijscourant dari Firma Nam Bie poenja lijt boekoe boekoe seko lah atawa dagang dan djoega se gala matjem perabot toelis boeat anak anak seko atawa boeat toko toko dagang, kita harep kita poenja pembatja di bagian loear kota nanti soeka preksa sendiri itoe prijscourant dan apa bila ada kapentingan bole pesen segala kaperloeanja dari firma jang terseboet. Pada kita poenja abonees bagian kota apabila ingin dapet itoe prijscourat bole

dateng dan minta di toko terseboet jang memang dibagikan denger pertjoema.

Ir. J. J. Bellingwout.

Soeda berangkat ka Solo ir. J. J. Bellingwout, jang disini dibantoe ken berkerdja pada gouverneur Djawa Tengah dalem Hoofdkantoor dari Provinciale Weterstaat afd. A.

Ir. Bellingwout sekarang diban toeken berkerdja pada gouverneur Soerakarta boeat djadi technisch adviseur dari zelfbestuuren, seba gi directeur N. V. Hoogdrukwa terleiding Soerakarta dan seba gi chef dari assaineeringswerken di Soerakarta.

Minta tamba gadji.

Goeroe goeroe dari gemeentel ijke handelsschool disini ada kir rim rekest pada gemeenteraad, boeat minta dikasi toelage. Dalem itoe rekest marika bilang, goeroe goeroe dari gemeentel ijke handels school poenja gadji dikalaken sama gadjinja goeroe goeroe ber samaan jang berkerdja pada gou vernement.

Vergadering I. E. V.

Nanti hari Minggu tanggal 13 April pagi djam 10 dimana Mai son Smabers aken diadaken alge meene ledenvergadering oleh I. E. V. afdeling Semarang boeat bitjaraken:

1. Notulen.
2. Congres-voorstellen (laen laennja afdeling).
3. Dac apa jang aken dimadjoe ken lagi.

Vergadering V. S. O.

Nanti tanggal 16 April djam satengah toedjo sore dalem roea nang vergadering dari Hotel Sma bers V.S.O. aken bikin ia poenja vergadering taonan, boeat bitjara ken.

1. Notulen dari Alg. vergade ring jang doeloan 2. Jaar- en Seizoensverslag dari secretaris dan dari competitieleider. 3. Verantwoording dari Penningmeester. 4. Pilihan bestuur. 5. Angkat kas commissie. 6. Angkat bondsselft commissie. 7. Tetepken contribu tie. 8. Roba artikel 109 H. R. 9. Kaloe perloe angkat elftalcontro le-commissie. 10. Roba artikel 7 Statuten en Artikel 44 H. R. 11. Kaloe perloe roba harga kartjis boeat pertandingan-pertandingan competitie. 12. Lebi djoega apa jang nanti aken dibitjaraken lagi.

Provinciale Mutatie.

Pada Provinciale Landbouw voorlichtingsdienst dari Djawa Tengah soedah dipindah dari Regentschapshoofdplaats Wono sobo ka residentiehoofdplaats Ma gelang, opzichter boeat oeroesan pertanian 1ste klas Raden Soepo mo, denger ditetepken, jang pada nja aken dioendjoeken regent schap Magelang ketjoeli dari district Grabag dan Tegaldjo seba gi bilangan tempat pakerdjaannya.

Djangan begitoe dong.

Pada ddo. 9/10 ini boelan ki ra-kira di waktoe djam 3,45 pa gi-pagi, doea politie agent Boe mipoetra dan satoe opziener poli tie djalanken dienst ronda di Karimataweg (Semarang Oost).

Itoe tiga orang politie soedah sampe di depan roemahnja pen doedoek Karimataweg roemah No. 7, jang memangnja biasa ba ngoen pagi pagi sekali. Itoe waktoe pintoe romah soedah terboeka dan toewan roemah kebetoelan ada di belakng.

Dari kerasnja tjoeiga itoe tiga orang politie lantas sampe rin itoe roemah, dan gembro ng itoe pintoe denger keras, sahng ga tocan romah jang baroe ber ada di belakng, djadi terprandjat dan bingoen di dalem itoe romah jang ada doewa anak jang masih

ketjil tida oeroeng djoega toeroet djadi kaget dan menangis.

Boeat itoe politie poenja dtenst jang keras, haroes boleh dipoe dji dalem dienst koewadjabannya, aken tetapi mengembronng jang sanget seroe itoe, sehingga mem bawak kagetnja orang dalem itoe romah, dan sebelah tangga kanan kiri moekanja, diminta boeat laen kalinja politie tida oelangken lagi.

Karimataweg memang soedah kerep kali ada djadi ganggoean nja maling, djadi memang tida salah kaloe politie sekarang intip betoel itoe wijk dan djalanken koe adjabannya jang keras goena kase lametannya pendoeoek sitoe. toelis Si oeng Wanoro.

Bahasa melajoe dan Kok-Gie.

Hari Senen j.a.d. berhoebong pindhanna Tjong San School ka Ambengan No. 165, menoeoer katerangan dari Mr. Chen tjonto-tjonto pladjaran Kok gie jang dikasi oendjoek pada kita, bener ada menoeoer sijsteem paling baroe poen bagian Melajoe djoega aken diatoer denger stiel jang gampang bisa dipla djarken. Bagian English bakal dipimpin oleh Head master dari Midrasa terseboet. Siapa jang ingin bladjar dalem itoe 3matjem bahasa, moelai ini hari boleh datang minta tempat dan se kaitian kasi masoek nama boeat itoe bahasa, boekan sadja di sediaken goena orang jang dewasa poen di waktoe pagi djoega ada dikasi itoe pladjaran. (Silent man).

Dia sama dia.

Kemaren pagi di Petolongan. 2 orang koeli sahijang soedah saling tandjak lantaran bereboet perkara oeng pembajaran, sala satoe dari itoe koeli soedah goenaken pikoelan boeat gegaman, dan lain poengoet batoe jang berada dipinggir djalan manakala tida keboeroe orang banjak datang memisah. kita tida taoe bagaimana djadinja antara itoe koeli (R).

Dibombardeer nadjis!

Pendoeoek Gabahan ada terkenal paling getoe nanggap Ketoprak Teroetama di ini waktoe djoestroe itoe pertoendjoeken digemarker oleh sekalian orang, baik laki maepoen prampoeran toetama orang toea-toea bila denger di Kr. ini atawa itoe, tida perdoeli oedjan lantas nfengloerok kamana diadakenja itoe permainan. Tadi malem djoestroe terang boelan dan sedeng rame-ramenja orang non ton, mendadak oleh orang tida terkenal soedah dilemparin satoe boengkoesan terisi nadjis.

Karoean sadja permainan mana lantas dibrentiken, kerna tempat di boeat nandak penoeh denger nadjis. dan orang jang liat poen terdjadi boebar malah banjak antaranja jang moenta oeger.

Berhoebong denger ini, kita djadi inget pada setengah taon kemariin di Koedoes pernah djadi hal jang gandjil jalah satoe Tjionghoa Hoedjin telah djadi kegi laan denger Loedroek Gila poenja gila itoe hoedjin lantas tinggal ken roemah tangganja ikoe itoe Loedroek, Dalem hal demikian ketoprak atawa Loedroek tida berbeda, begitoe (Silent-man) toelis pada kita.

Masih 20.000 lot.

Pendjoelan lot ini kali tida begitoe keras lagi lakoenna, kata Het Nieuws, hal mana tida bri ken pengharepan baek bagi pen djoelan laen laen loterij besar, seperti oepamanja loterij jaarbeurs di Bandoeng. Sekarang ini dalem hoofdkantoor dari Ned. Ind Es compto di Batavia masih ada kira kira 20.000 lembaalot.

—o—

KOEPASAN

Bohong kata toean H.

Toelisan saja yang telah termoeat dalam rubrik „koepasan“, jaitoe yang membitjarakan aken berdirinja credit-cooperatie dari golongan-kaeom goeroe, roepa-roepanja disamboet oleh toean H. dengan moeka asem sambil merengoet kiranja, jang mana ter naja seperti ia poenja bantahan didalam Nan Sing no. 8.

Toean H. katekan dikaloe toe lisan saja ada bohong, itoe terang sekali toean H. bolehnja membatja tentang saja poenja toe lisan ada sembro no betoel.

Tjoba ta, batja lagi toean H! Apa artinja aken mendiriken, sedeng menoeoet ia poenja pengakoean sendiri malah soedah mengadakan oprichtings-vergadering koetika pada tanggal 30 Maart. Djadi kaloe begitoe toelisan saja 100 pCt. ada bener, kendatipoen saja baroe bilang aken (zie Nan Sing no. 4).

Lebih djaeoh toean H. bilang lagi, bahoea jang mendjadi promotor boekan seorang goeroe, te tapi satoe comite.

Lo, gimana? Itoe ada sembro no jang kedoea kali, sebab jang maoe mendiriken adanja C.C. golongan kaeom goeroe, itoe mesti ja, kaeom goeroe djoega. Dan lagi promotor boekan seorang goeroe, inilah djoega tida bisa masoek akal, karena adanja comite itoe tentoe moelamoeanja timboel dari pikirannya seorang jang poenja initiatief.

Semoea oesaha dan daja oepaja itoe moestinja asal dari pikirannya salah satoe crang.

Djadi kaloe comite berbarengan sama pikirannya ada djarang sekali, tentoe timboel dari salah seorang poenja pendapat.

Ach kom, lain kali djangan sembro no giteo nir!

Tetapi kaloe toean H. tida bisa membatja, boleh dateng di Gorkom lebih doeloe boeat beli katja mata. Itoe ada perloe! Partil.

Perlombahan lari.

Nanti tanggal 19 April afdeling Semarang dari N.I.A.U. aken adaken perlombahan lari poeterin kota dan pada tanggal 21 April berikoetnja adaken perlombahan lari di lapangan, lebih djaeoh permainan atletiek. Kabarnya soedah banjak djoega orang jang kasih taoe maoe toeroet ambil bagian. Dalem itoe perlombahan lari tanggal 21 April muziek dari politie poen bantoe meramgen. Bebrapa firma poen soe dah sediaken prijs-prijs.

G.G. dalem perdjаланan.

Tadi pagi dengan pesawat terbang G.G. soedah berangkat poe lang dari Soerabaja ka Batavia dengan singgah di Simongan, di mana kembalikan pembesar-pembesar negeri berkoempoel boeat samboet kedatengannya wali negri.

Kita denger kabar G.G. telah njatakan poes hatinja sama peratoeran perhoebongan djalan politie di Semarang berhoebong dengan perdjalanannya wali negri via Semarang ka Wonosobo dan kembalikan.

Vergadering Poliklinik Tionghoa.

Kita denger kabar, semalem bestuur dari Poliklinik Tionghoa soedah boeka vergadering boelan di kantornja gang Gambiran.

Bestuur leden jang berhadir toean toean Tan Kong Tam, Oei Kiong Wie, Tan Sing Hwie, Oei Tjong Djioe, Lauw Sing Toen dan Pang Khoen Liem.

Toean Tan Kong Tam pimpin vergadering dan lebih doeloe di njatakan menjeser lantaran brentinja toean Pwa Khay Hien seba gi secretaris, berhoebong dengan ia poenja paterdjaan jang tida mengidinken temponja boeat lakoean kewadjabannya.

Voorzitter madjoeken voorstel, sebab toean Pwa sebagai secretaris ada banjak bikin madjoe pa koempoelan, padanja bakal di sampeken trima kasih.

Kamoedian dibitjarakan laen purt, jaitoe preksa boekoe boe koe.

Dalem rondvraag dimadjoeken pikiran tjari penggantinja secretaris, samentara itoe ditjatet bra pa candidaat.

Toean Lie Kim Tjing ex bestuur lid kasih taoe sebab besok (djadi ini hari) njanja njanja Oei Tjong Ham Hoo, Dr. Djie Ting Ham bersama toean Tan Tjong Khing hendak dateng preksa roemah poliklinik, maka di ambil poatoesan brapa bestuur lid jang ada tempo diminta se dia.

Vergadering ditoeoep djam setengah 10.

Poliklinik Tionghoa dan roemah sakit baji.

Orang kasih kabar pada kita tadi siang roemah Poliklinik Tionghoa di gang Gambiran telah dapet koendjoengannya njanja njanja Oei Tjong Ham-Hoo dan Dr. Djie Ting Ham bersama toean Tan Tjong Khing, wethouder.

Di roemah Poliklinik soedah sedia brapa bestuur-leden jang samboet pada tetamoe-tetamoe terseboet, sebab lebih doeloe da pet kabar, bahoea marika itoe aken bikin pembitjarakan pada bestuur dari Poliklinik Tionghoa.

Makoednja Njonja Oei Tjong Ham-Ho dan Njonja Dr. Djie, Ting Ham boeat madjoeken pikiran apa bila disetoedjoein oleh bestuur Poliklinik Tionghoa soepaia adaken afdeeling roemah sakit boeat rawat baji.

Tentoe sadja itoe voorstel jang sanget baik dan berharga ditrima sanget goembira oleh fihaknja bestuur Poliklinik Tionghoa.

Lebih djaeoh dibitjarakan djoega makoednja niatan boeat berdiriken gedong sediri. Njonja njanja tetamoe hartawan itoe kasi djandjian sebrapa bisa bakal toendjang boeat tjoeoepken be grootingnja.

Di roemah Poliklinik, marika itoe bikin papreksaan lama saling mengoendjoek tempat mana jang pantas goena itoe pendirian.

Diharep sadja Poliklinik Tionghoa poenja makoed bisa kesampean dan toetama dapetken toendjangan jang berharga dari fihaknja itoe njanja njanja hartawan dan dari kalangan kaeom terpeladjar.

Toeboekan

Di djalan besar Tanah Poetih soeda terdjadi toeboekan antara doea auto, hingga kadoeanja da pet karoesakan besar. Baik djoega tida terdjadi katjilakaan ma noesia.

Roemah terbakar.

Semalem kombali di kampoeng Tionghoa terbit kebakaran. Ini kali jang terbakar ada toko Tan Sing Tjauw di Pekodjan jang dagang kramerijen dan lebih djaeoh dagang poeder kepala poesing, balsem tjap baeng (biroeaeng) d.l.l.

Api moelai membakar kira-kira djam 12. tengah malem, dan sabentar sadja bagian lotengnja itoe toko djadi oempannya api.

Lantaran pertoeoengnja bisa lantas dibriken, maka bisa di tjegah hingga api tida mengambil banjak korban. Tapi toko spada dari toean Thio Gwan Tjeng jang berdiri di dampingnja itoe roemah terbakar soedah kena kadjilat api, sampe lotengnja djoega sabagian toeroet terbakar.

Kamoedian api bisa dibikin padem tapi tokonja toean Tan Sing Tjauw soedah tida karoean matjemnja, sebab barang baranja soedah djadi roesak kasiram aer dan katimpah dari barang barang keras dari atas loteng.

Toean Tan Sing Tjauw ka barnja pertangoengken barang dagangannya pada assurantie Sluy ters boeat bebrapa poeloch ri boe roepiah banjaknja. Karoegi annja brapa besar belon bisa ditetapken.

Dari mana datengnja api belon diketahoel, dan politie sekarang masih bikin pengoesoetan.

Katjilakaan manoesia tida terdjadi.

SPORT

Bebrapa tenaga baroe boeat Tionghoa Hwee.

Pada Competitie baroe dari V.S.O. j.a.d. dalem kalangan dari Tionghoa Hwee bakal ikoet main brapa spelers baroe antara mana, ada toean Tan Kang Sie satoe centsevoor dari Gijn en Sport vereniging Tionghoa di Soerabaja jang sekarang berada di ini kota aken bantoe langkepkin tenaganja Tionghoa Begitoe poen toean Liem Eng Goan ex back dari C.S.A.

Kita poenja p.f. (Silent man).

DAGANG.

Oleh kita poenja Special pembantoe:

Semarang, 12 April.
Goela. Ini hari boeat pasar termijn, New York ada naik 3 sampe 4 punt dan London tida perobah. Keadaan pasar di sini ada sepi dan belon ada kedjadian apa-apa. Harga ada tetep. 3oet superieur sedia f 10 5/8 nominal. Sama V.J.P. ada djadi 600 ton special fabriek afkomend. Jesa f 11.25 Lebih djaeoh ini

siang V.J.P. ada djoel 4000 ton superieur dengan harga f 10.50 satoe haven sama exporteur Tionghoa dan exporteur India.

Bras. Kemaren ada kedjadian 100 tons Sioka sedia f 7.25. Ini harga masi ada banjak permintaan. Pendjoel pegang harga f 7.40. Noteering dari Saigon jang kemaren masoek ada seperti berikoet: Pychow f 9.30, Cocong f 9.30, Lamtjam f 9.05 dan Japan quality f 8.70. Ini semoea boeat April moetan. Rangoon kasi noteering, Sioka April f 8.05. Tentoe sadja, dengan ini harga di sini tida bisa beli bras dari loear negri. Kedjadian lebi djaeoh tida ada.

Kedele. Ini hari dari Dairen ada ditrima noteering kedele seperti berikoet: April f 6.82, Mei f 6.86 dan Juni f 6.90. Kemaren tangan kadoewa ada kedjadian 100 tons moetan April dengan harga f 6.55. Harga etjeran kedele ada baik, jaitoe f 8.10.

Djagoeng. Lantaran Manila dan Shanghai ada banjak permintaan dari ini barang, maka tida poen beran, harganja djagoeng ada koet dan pasar masi tetep, Diminta f 3 dan ditawar ken f 3.10.

Pasar kapok.

Lantaran pasarnya ada koet, maka limiet dari harganja katetapan Kapok Producers Association antara Semarang dan Soerabaja soedah moefakat di kasih naek boeat Holland-kwaliteit dari f 50.— djadi f 52.— samentara jang lain-lain masih tetep.

Kemaren pasar kapok di sini ada banjak kedjadian, jaitoe f 50.— Holland kwaliteit, samentara Amerika koerang f 47.— sedeng Australie jang koerang baek lakoe f 45.

Djadi keadaan pasar tjatetan harga seperti berikoet: Holland kwaliteit f 50.— sampe f 50.— setengah.

Amerika kwaliteit f 47.— sampe f 47.— setengah.

Australie kwaliteit f 45.— Tjatetan di atas di fihaknja pendjoel tida kasih limiet.

KAWAT

TIONGKOK.

Soedah moelai perang. Kawat kawat dari Shanghai pa da s.s.k. Tionghoa mengabarkan, jang 10.000 soldadoe Shansi ma soek di Shantoeng, samentara ten taranja Fu Tso Yi soedah doe doekin Lin Ching di Shantoeng Barat dan madjoe ka Kaotang.

Ada dikabarken, Liu Chen Nien di Wei-hsien menoeondjang pa soekan Shansi, dan kabarnya ia poenja barisan soedah bergerak madjoe ka Chang-yi.

Chiang Kai Shek minta Chang Hsueh Liang kirim pasoeakan ka pal perang boeat djaga Tsingtao.

Tentaranja Feng Yu Hsiang tida djadi menjerang Sinyang dari repan, tapi serang Nanyang dari samping, dan iorang soedah ber tempoer sama pasoeakannya Yang Hu Cheng. Yang kawat pada hoofdkwartier di Hankow minta dikirim doea pesawat terbang boeat tangkis serangan moesoeh.

Rebo sore jl. Chiang Kai Shek dan kawan kawannya soedah ting galken Nanking dan soedah sampe di Hsuechow. Satelah Chiang Kai Sek berangkat, orang orang di Nanking jang anti padanja sa koenjoeng koenjoeng telah bergerak, hingga dalem iboe kota lae loe dikasih berlakoe wet perang. Berhoebong dengan ini Hooge Kweeschool di Nanking soedah ditoeoep oleh pembesar negri.

Yen Hsi Shan soeda karang satoe kawat boeat oendang Wang Ching Wei dateng di Oetara. Kapan soeda didamiken sama Tseu Lu kawat terseboet lantas aken dikirim, tapi apa Tseu Lu nanti maoe pergi ka Taiyuan, ma si kelon bisa ditentoean. Samen tara itoe waklinja Yen Hsi Shan lagi boedjoek Tseu Ln soepaja

bisa berkerdja sama sama dengan Chen Kung Po.

Di bawah Yen Hsi Shan poenja hoofdkwartir di Taiyuan ada didiriken departement oeroesan loear negri. financien, paperangan dan oeroesan dalem, dan tida lama ini departement departement bakal dipinda ka Peiping.

LELANG.

Senen 14.

Prabot roemah dari toean W. van Soest di Genielan 9. oleh Hillebrandskantoor.

Prabot roemah dari toean V. Westhoff di Sembodja 16 oleh Soemanskantoor.

Kemedja f 1.95
" Hawaiian f 1.75
Dasi pandjang f 0.90
Sapoetangan poetih oekoeran besar boeat toean f 0.20
TOKO - SECUNDO
Bodjong 33

J. H. SEELIG & ZOON

Bodjong 86 Telef. No. 226

SEMARANG.

Pendjoewalan obral besar dari Semoea Dansmuziek (nool² boeat lagoe piano)

AMPIR DATENG LAGI

Plaat-Gramophoons dari

Film-bitjara

Bisa pesen sekarang

harga f 2.50 oekoeran 25 c.m.

Jang kasi masoek nama ini ari dapet di kirim onkost vrij, pesenan paling sedikit 3 bidji.

Lagoe² seperti di bawah ini:

8833 Sonny Boy no body knows.

8905 Broadway melody you were mean forme.

8952 Walking with Susie That's you baby.

8961 Big city blues why Should I take you back.

8972 The rainbow man where has mammy gone.

8953 Broakaway Look at the bright side.

8960 Sleepy valley Twilight dreams.

8946 Pagan love Song Blue Hawaii.

8986 Little pals I'm in 7th heaven.

41005 Marianne yoest you, just me.

TRIMA TIDA BANJAK.

Plaat² dari lagoe film-bitjara

paling trang melingken di atas Gramofoon EDISON - BELL

bisa minta tjoba begitoe barang soeda masoek.

TOKO - SECUNDO

BODJONG 33

TELEFON 2045 SEMARANG.

selamanja prabot toelis, berdagang djoega barang keperluan saban ari boeat njanja toean.

SCHOENMAKER „CLORIA“

Djoernatan Semarang.



Selaloe bersedia sepatoe-sepatoe, slof-slof, sandal-sandal sampai tjoeoep, pembikinan di tanggoeg rapi dan koet, harga pantas. Boleh saksikea.



Menoenggoe pesenan.

HOTEL dan ROEMAH MAKAN

DE „CONCURRENT“

Blakang Kebon No. 28 Semarang.

Satoe-satoenja hotel jang mempoenjai gedong paling Modern di kota Semarang. Kamar-kamarnya ada dirawat sanget bersie dan banjak hawa. Kamar mandinja dan W. C. memake waterleiding dan selaloe tinggal bersie.

Sedia djoega djongos jang djoedjoer dan setia sampe tjoeoep banjak boeat melajani tetamoenja.

Boeat menggampangken tetamoe tetamoe sengadja kita sediaken Restaurant dengan barang daharan jang harganja direken sanget saderhana.

Tetamoe tetamoe jang dateng di Semarang harep bikin pertjolahan dateng menginep di Hotel de Concurrent, tentoe selamanja nanti berlangganan teroes dan tida menjeser.

„APEX“ Schoenen



Made in

ENGELAND

Satoe sepatoe jang bagoes dan lembek enak di pakenja

f 18.50 item
f 19.50 bruin

Toko B. S. P.

Pekodjan 8 — Semarang.

„KASNOOR“ KLEERMAKER

Peterongan — Semarang



Sesoeatoenja KLEERMAKER jang soedah terkenal dalem ini kota. Pakerdjaan di tanggoeng radjin dan tjepet potongan menjenengken. Boleh tjoba boeat saksikea.

Menoenggoe pesenan dengan hormat.

KASNOOR.

22.50

DJAS OEDJAN

bole bajar doeloe

f 7.50

Kwaliteit tebal sekali

TRIMA TIDA BANJAK

Pesanan loear Semarang tjoe ma per reimbours F 22.50 franco sampe roemah.

TOKO - SECUNDO

BODJONG 33

KLEERMAKER

H. M. SADELI

Kp. Mlajoe 106, Semarang.

Adres jang paling toea dan terkenal, pakerdjaan di tanggoeng bagoes dan menjenengken, harga melawan.

Menoenggoe pesenan, H. M. Sadeli.

FEUILLETON

Kaloe doewa bereboet satoe
Oleh: Leng Hong Seng,
Parakan.

11.

Itoe gadis tida merontak, tjoema aer moekanja sebentar me rah sebentar poetih dan napas nja memboeroe keras. Ia rebah ken kepalanja diatas itoe dada jang lebar dan koewat. Dengan meremin mata seperti poeles, itoe bibir dan pipi jang berbaoe haroem trima mandah datengnja tjoeman, jang dirasaken tida be da menetesnja aer madoe dari la ngit.

"Ja Allah, akoe mengimpi!" berseroeh Keng-oen dengan soe-ara ditenggorokan. "Oh, Kwi... akoe mengimpi berada diatas as tana Eden jang penoeh rasa sla met dan girang. Tapi akoe kwa tir kau poenja hati jang djadi akoe poenja sorga tjoema beroe pa sebagi impian meloeloe sabe gitoe djaoe kita belon... di rangkepken bertoendangan dengan sah. Brapa besar akoe poenja ra sa soekoer jang akoe to'eh bang ga sama doenia bahoea kau ada mendjadi akoe poenja..."

"Nko... itoe nona ber bisik jang tida inget dirinja ber ada dimana, kau mengimpi, me ngimpi diatas itoe sorga dari ka girangan! Kasilah akoe bagian dari itoe impian; kerna... kerna akoe menjinta kau!"

Habis kata, ia loekis satoe se njoeman manis dimana bibinja jang merah seperti boenga delima.

Koenjoeng-koenjoeng itoe dje- djaka poenja doea koepping moe lai timboel warna merah jang te roes ka roman dan djidjat. Ka- moedian ia pelan-pelan toendoek in kepala dan meng... gi... git... git...

II.

Satenga boelan kamoedian, be toel djoega Sin-am dan koela- warganja soeda tinggalken kota Parakan. Swami-istri itoe dengan goembira menoe djoe ka djoeroe- san Cheribon, dimana marika hen dak tjoba penghidoean baroe. Tapi Kwi-nio brapa kali menga- wasi diarah boemi kelahiran sam bil diam-diam menangis dibatin. Itoe perkara sedep jang dioetjap ken dengan soaara haloes dan em poek oleh itoe temen jang tjakep, zönder dirasa telah mengerem da lem kamar otaknja paling lebet. Boekan tida djarang ia doedoek termenoeng seperti lakoenja orang kasima.

Sedari mengilangnja itoe sobat prampoeran manis, Keng-oen poe nja Kebon angen-angen seperti ke na dilanggar gempa boemi hei- bat. Gontjangan itoe soeda mem bawa perubahan banjak sekali. Ia poenja nafsoe makan sebagi sport man djadi koerangan, maski ber lakoe goembira sebagaimana biasa. Ia pandeng saloeroe kebonnja jang bagoes kaliatan poetjet, be gitoe poetjet dan soenji saolah olah ilang tjahjanja. Itoe pepoe- hoenan dan boenga jang doeloe hari ada mendjadi ia poenja pe- ngiboer, sekarang broba meroe paken barang kenangan jang bang kitken rasa sedi tida berwates. Terkadang doedoek mendjoebleg dengan bingoeng, dan satoe tem po mengela napas pandjang pen dek sambil koetjoerken aer mata deres.

Sebagai satoe iboe, njonja Yan leng lantast dapet bade resia ha tinja itoe djedjaka. Dengan lema lemboet ia mengandjoerin soepa ja lebih giat, kerna dengan gega man mana kamoedian baroe gam pang sampeken maksoed angen angennja. Lebih djaoe, orang toe wa itoe ada kasi hiboeran djoega: "Anak... djikaloe dida lem boekoe ada nona Gan Djie Giok, njatalah doenia memang ba njak prampoeran tjantik. Atas ka wadajiban satoe iboe jang ada sa jang dan menjinta pada kau; per tjajalah anak, jang akoe tida aken mendjoesta. Biarlah kau boleh ti da oesa berkoeatir. Tjoema seba gi laki-laki, satoe laki laki jang di koerniaken kaeletan dan te naga lebih bergoena; akoe harep kau bisa oendjoek itoe pamor ting gi pada doenia! Oh, anak lelaki tida haroes terlaloe iboe kin soeal istri, tapi paling perloe lebih doeloe oetamakan... nama wangi!"

Keng-oen memangoet dengan bernapas lega. Ia rasaken bitjara nja sang iboe ada begitoe aloes dan merdoe seperti boeninja la goe dari sorga. Saben patah per katahan saolah olah ada tamba membangoenken iapoenja njawa, jang teroes berdiam dimana da- lem sanoebari dan soemanget.

Aken disamboeng.

Gramofoon en Rijwielhandel
„TAN ING SIOE”
PANDEAN 3 - SEMARANG.



Djoelal dengan pembajaran
jang paling gampang sekali,
harga melawan keras.

Menoenggoe pesenan.

Awas! Awas!

Amper lebaran ari baik dan boelan baik
Boeat Kajah dan miskin.

Kita ada sedia roepa-roepa barang

Eetservies,

Theeservies,

Tete à tete,

Glas minoem, Tjangkir, Baki,

Baboet-baboet, Giro Zilver,

Porcelain, Kristal dan

lain-lainnja.

Barang-barang sembeanja dari EUROPA dan DJEM-
POL Njonjah dan Toean apa bangsa poen

Koendjoenginlah

Toko v.d. POL
Bodjong 70 — Telefoon 1525
SEMARANG.

TOKO TIME

Djoelal segala kaperloean boeat Auto dengan harga
bersaingan.

Time Vrachtdienst.

Moeat segala barang dagangan dan Roemah tangga
dengan harga pantes seita atoeran menjenengken.

Autobusdienst Kresno

Kasih sewa Autobus boeat pic-nic dengan harga
melawan.

Memoedjiken dengan hormat

Kantoor Heerenstraat 27.

Telefoon No. 790
1987 Semarang.

Pek Tok Wan

Bagi orang jang sering plesir penjakit Pek tok (kentjing
nana) soedah tida asing lagi tapi djarang jang taoe betoel
bagaimana lihay adanja itoe penjakit.

Penjakit Pek tok moelai dengan kentjing nanah jang ra-
sanja pedes dan djika tida lekas semboeh lama kelamaan
bisa meroesak gegindjel dan kita poenja toelang jang ma-
na ada berbahaya boewat kita poenja kesehatan apalagi itoe
penjakit bisa berobah djadi kentjing nanah koening, merah,
biroe, atau kentjing darah atau malem kloear siang brenti
atau sebaliknja jang mana tida bisa di kembaliken brenti
kloearnja.

Djika masih baroe di bikin semboeh tentoe tida ma-
nanggoeng banjak sengsara dan tida meroesak kita poenja
bakan (kesehatan).

Ini pil soedah terboekti kemandjoeranja boeat semboeh-
ken penjakit Pek tok jang baroe atau lama maepoen berat
atau tenteng djika goenaken ini pil dalem sedikit tempo
tentoe bisa semboeh dari itoe penjakit maka ini ada RA-
DJANJA obat sakit kentjing.

Atoeran makan: saben hari 3 kali saben kali 2 atau 3 pil
djika berat boleh makan 4 pil di telen dengan aer thee.
Di larang makan barang pedes pedes atau minoem arak
dan barang panas panas (gorengan gorengan).

Importeurs boeat Indonesië
NGO TJIOE TAY JOE PONG
G. Pinggir 8 telf. 1131
SEMARANG, (JAVA).

LOWE DISPENSARY
CANTON, (CHINA).

Kalau orang aken koelat dan sehat badan minoemlah
selamanja Anggoer Obat Tjap „MATJAN” jang toelen
terbikin olih

TAN THIAM LAIJ

ANGGOER KOELAT
TJAP MATJAN
KASI PADA PEMINOEM
TENAGA BAROE

IMPORTERS
ING SOEN KONGSIE
SEMARANG

Bolih beli etjeran di mana mana tempat djoega pa-
da roemah No. 131 di Straat Ambengan Semarang.

Di tjarik djoega agent di mana mana tempat jang belon ada.

PHOTOGRAPHER
.. KING SON ..
DEPOK 42 — SEMARANG

Trima segala matjem pakerdjaan
PORTRET, harga melawan paker
djaan bagoes dan tjepet.

120 BOLEH SAKSIKEN.

BLOEMENMAGAZIJN „DAHLIA”
BODJONG MANGKOENDJAJAN
Telefoon No. 1438 SEMARANG. * Telefoon No. 482 SOLO.

Bisa pesen seperti: Kembang bouquet, Grafkrans
(boeat kasi orang meninggal), Hand- en tafelbouquet
(kembang bouquet tangan boeat Temanten di taroken
atas medja), dan bikin padjangan kreta (Kwandjia).

MEMOEDJIKEN DENGAN HORMAT.

TANKAH KEE & Co.

Pekodjan No. 67 SEMARANG Telefoon No. 678



Spatoe bangkol prampoeran

No.	Harga	f	0.80
18-20			0.80
21-22			0.90
23-24			1.05
25-26			1.20
27-28			1.30
29-30			1.40
31-32			1.45
33-34			1.55
35-36			1.65
37-38			1.70
39-40			1.80